

Sommaire

- 02 Editorial
- 03 Une fête en septembre pour la rentrée pastorale
- 04-05 Portrait: Rafaëlle Mascaro ou la générosité au service des autres
- 06 La chorale de Lourdes en visite à Cheyres
- 07 Rueyres-les-Prés: gros travaux de rénovation à l'église
- 08 Horaire des messes
- I-VIII Cahier romand**
- 09 La Bible au quotidien
- 10-11 Reflets de la dernière assemblée de paroisse
- 12 Hommage à Karl Frauenknecht
Livre de vie
Agenda paroissial
- 13 La cérémonie d'assermentation du nouveau Conseil de paroisse
- 14 « Les Harmoniques » ont inondé la collégiale
- 15 Le grand retour des Céciliennes
- 16 Un orage va faire trembler la collégiale!

IMPRESSUM

Coéditeur (partie romande)

Saint-Augustin SA,
case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25
E-mail: bpf@staugustin.ch

Coéditeur (partie locale)
Paroisse Saint-Laurent Estavayer

Administration du journal

Secrétariat de la paroisse Saint-Laurent Estavayer
Bureau ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30
et de 14h à 17h

Rue Saint-Laurent 9, 1470 Estavayer-le-Lac,
tél. 026 663 81 18

Courriel: info@paroisse-st-laurent-estavayer.ch

Banque Raiffeisen Broye Vully Lacs
Route de la Chapelle 11
1470 Estavayer-le-Lac
IBAN CH35 8080 8009 5993 7827 0

Equipe de rédaction

Coordinateur: Claude Jenny
Courriel: claudejenny@bluewin.ch, tél. 079 401 65 39
Nathalie Angelini, Matthieu Angelini,
Marianne Berset, Gérard Dévaud,
abbé Darius Kapinski, Marie-Christine Mota,
Claire Mouillet, Bernadette von Niederhäusern

Prix de l'abonnement

Fr. 40.- l'année / Fr. 100.- l'annonce

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Les neuf membres composant le nouveau Conseil de paroisse. (Photo Georges Losey)

• Lire en pages 11 et 13

Prochain numéro

Restaurer le patrimoine

La Pentecôte: la réception de l'Esprit Saint

PAR NATHALIE TRAEGER ANGELINI

PHOTO: MATTHIEU ANGELINI



La Pentecôte est célébrée cinquante jours après Pâques. Elle est importante car elle marque la naissance de l'Église chrétienne. Elle commémore la descente du Saint-Esprit sur les apôtres de Jésus-Christ, après son ascension au ciel. Cet événement est relaté dans les Actes des Apôtres, où il est dit que les apôtres ont été remplis du Saint-Esprit et ont commencé à parler en d'autres langues, ce qui leur a permis de prêcher l'Évangile à une foule multilingue venue pour la fête juive de la Pentecôte. La Pentecôte symbolise la réception de l'Esprit Saint, qui est considéré comme la troisième personne de la Trinité, comme le conseiller et le consolateur des chrétiens, les aidant à comprendre les enseignements de Jésus et à les mettre en pratique. La Pentecôte est également un temps de célébration et de gratitude pour le don de l'Esprit Saint qui habite en chacun de nous, un temps de renouveau et de renaissance. Elle nous rappelle que les valeurs que le Christ nous a transmises (l'amour, la charité, la bienveillance, la joie, le pardon, etc.) sont essentielles pour nourrir notre foi et notre relation avec Dieu. La Pentecôte est un temps de réflexion sur notre propre cheminement spirituel et notre relation avec Dieu. C'est une occasion de se tourner vers l'Esprit Saint pour être guidé dans notre vie de foi. Elle est une invitation à renouveler notre engagement envers Dieu et à vivre notre foi avec plus de ferveur et de détermination. En célébrant la Pentecôte et en renforçant notre foi, nous pouvons devenir des porteurs de paix, d'amour, de bienveillance et de joie. La bienveillance est une vertu qui nous permet d'être à l'écoute des autres, de les respecter et de les traiter avec compassion. C'est une qualité qui nous permet de mieux comprendre les besoins des autres et de nous montrer attentifs à leur douleur. En adoptant une attitude bienveillante, nous pouvons développer une relation plus profonde avec notre communauté chrétienne et témoigner de l'amour de Dieu envers tous. La joie est un élément essentiel de notre foi. Elle nous aide à rester optimistes et à voir le meilleur en chaque situation. En tant que chrétiens, nous sommes appelés à être des porteurs de joie et de bienveillance dans notre vie quotidienne. Nous pouvons les diffuser autour de nous en étant de bons témoins de l'amour de Dieu et en montrant notre gratitude pour toutes les bénédictions que nous recevons. La Pentecôte est un temps de renouveau pour notre relation avec Dieu et notre engagement envers notre communauté chrétienne. Que cette Pentecôte soit pour nous tous un temps de renouveau spirituel, d'amour, de pardon, de joie et de gratitude. Que l'Esprit Saint nous guide dans notre vie de foi et nous aide à partager l'amour de Dieu avec le monde entier.

Du nouveau pour la Fête-Dieu à Estavayer

Quelques nouveautés marqueront le déroulement de la procession de la Fête-Dieu, le jeudi 8 juin prochain. D'abord, la messe qui précédera la procession aura lieu à la collégiale, indépendamment de la météo (donc plus en plein air, vers le home). Ensuite, le parcours de la procession sera légèrement différent: il partira de la collégiale, puis empruntera la Grand-Rue jusque devant le monastère des dominicaines (1^{er} reposoir), se poursuivra par la rue de Forel pour arriver à la place des Bastians (2^e reposoir) et regagnera la collégiale (3^e reposoir) par la rue de l'Hôtel-de-Ville (cjj).

Ce journal est au service des douze communautés de la paroisse Saint-Laurent Estavayer: Bussy, Cheyres, Cugy, Estavayer-le-lac, Font-Châbles, Les Montets, Lully, Murist, Notre-Dame des Flots, Nuvilly, Seiry et Vuissens